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2025年5月24日

氷室第一第二1BJ会の皆様へ

評議員会長漢澤伸一

公民館清掃用具について

日頃は、町会・評議員会の事業にご協力いただき誠にありがとうございます。

上記の件に関して、公民館濤掃の際に使用する清掃用具について不衛生とのご指摘があり

ました。感染症等の不安もあるため、評議員会にて協議し下記の清掃用具を購入しました。

公民館清掃の際には、ご使用ください。また、次の清掃担当の方が気持ちよく使えるよう

にご配慮いただきますようお願いいたします。

0使い捨て不織布雑巾

0雑巾洗濯用洗剤

記

0布雑巾 0使い捨て手袋

※残り少なくなりましたら、評議員会長までご連絡ください。
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